

Wahlaufruf

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am Sonntag, 09.06.2024 findet die Wahl des Europäischen Parlaments, des Kreistags, des Gemeinderats und der Ortschaftsräte statt.

Während bei der Europawahl die Stimmabgabe mit einem Kreuz erledigt ist, können bei der Kreistagswahl 6 Stimmen, bei der Gemeinderatswahl 18 Stimmen, beim Ortschaftsrat Otterswang und Reichenbach 9 Stimmen und beim Ortschaftsrat Steinhausen 7 Stimmen abgegeben werden.

Die Möglichkeit des Kumulierens und Panaschierens entfällt bei der Ortschaftsratswahl Otterswang, Reichenbach und Steinhausen, da jeweils nur ein Wahlvorschlag eingereicht wurde (**Mehrheitswahl**). Im Gegensatz zu den Gemeinderatswahlen können hier weitere – im Wahlvorschlag nicht genannte – Personen auf dem Stimmzettel vermerkt und mit einer Stimme versehen werden.

Alle wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger sind am Sonntag, 09.06.2024 zur Abgabe ihrer Stimme aufgerufen. Machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch – Wählen Sie mit!

Die Wahlbenachrichtigungen sowie die Stimmzettel für die Kommunalwahl sind jedem bereits zugegangen. Daher haben Sie die Möglichkeit zu Hause in Ruhe die Stimmzettel auszufüllen.

Nutzen Sie diese Möglichkeit und bringen Sie Ihre Stimmzettel in das Wahllokal mit. Sie erhalten dann im Wahllokal für die Stimmzettel den jeweiligen Stimmzettelumschlag. Auch die Stimmzettel für die Europawahl werden im Wahllokal ausgegeben.

Der Wahlbenachrichtigung entnehmen Sie, welchem Wahllokal Sie zugeteilt sind. Die Wahllokale sind **am Wahl-Sonntag von 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr** geöffnet.



Im Anschluss an die Wahlhandlung, d. h. am Sonntagabend ab 18.00 Uhr erfolgt die Auszählung der Europawahl, Kreistagswahl und den Ortschaftsratswahlen in den Wahllokalen. Die Wahllokale sind während der Auszählung für die Öffentlichkeit zugänglich.

Die Ergebnisse der einzelnen Wahlen werden auf der Homepage der Stadt Bad Schussenried öffentlich bekannt gemacht und im Schussenboten veröffentlicht.

Am Montag, 10.06.2024 erfolgt ab 8.00 Uhr die Auszählung der Gemeinderatswahl im Rathaus. Auch diese Auszählung erfolgt öffentlich, d. h. das Rathaus ist für die Öffentlichkeit zugänglich. Das Ergebnis der Gemeinderatswahl kann am Montag im Rathaus im Erdgeschoss über einen Bildschirm verfolgt werden. Darüber hinaus erfolgt auch hier die Veröffentlichung auf der Homepage und im Schussenboten.

In Anbetracht der Auszählung sind die städtischen Ämter am Montag jedoch für den allgemeinen Publikumsverkehr geschlossen. Wir bitten um Ihr Verständnis.

Matthias Wolf
Vorsitzender des Gemeindewahlausschusses